



6 Pièces

337 m²

Réf. 5871-5526815

5 800 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Maison à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans un secteur privilégié à proximité du centre de Chamonix, ce chalet d'exception s'étend sur trois niveaux et offre, grâce à de larges baies vitrées, une vue imprenable sur la majestueuse chaîne du Mont-Blanc. D'une superficie totale de 337 m², il peut accueillir jusqu'à dix personnes et propose un vaste espace de vie avec cheminée, terrasse et balcon. Le chalet comprend également cinq grandes chambres en suite. Pour un confort optimal, il dispose d'un espace bien-être avec salle de fitness, sauna, jacuzzi extérieur, ainsi qu'un ascenseur. Ce lieu est un véritable écrin pour ...

Ideally located in a privileged area close to the centre of Chamonix, this exceptional chalet extends over three levels and, thanks to its large picture windows, offers uninterrupted views of the majestic Mont Blanc range. With a total surface area of 337 sq.m, it can accommodate up to ten people and offers a vast living space with fireplace, terrace and balcony. The chalet also has five large en suite bedrooms. For optimum comfort, there is a wellness area with fitness room, sauna, outdoor jacuzzi and lift. This is a real jewel for your family holidays, where you'll appreciate the peace and ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

